

きずな通信 No.31



2019年1月1日
発行 みやぎ地域づくり交流会
事務局 宮城公民館内

地域づくりは人づくり、ふるさとづくり

第11回みやぎいいもん祭り盛大に開催

毎年恒例となりました、第11回みやぎいいもん祭りを11月4日(日)に開催いたしました。今年も芋をテーマにした「いいもんケーキ、いいもん汁、焼きイモ」の他に今年は北爪農園直売所様のあんぴんや地元食材をふんだんに使ったしもだや様のきのこ汁うどんなど数々の物産店や模擬店が並び、また話題となった遊具のふわふわころんとん登場などで、沢山の子供連れの家族が参加し、楽しい催しがおこなわれました。

当日は、天候にも恵まれ、今年も沢山の来場者でにぎわいました。ご尽力頂いたボランティアをはじめ、関係者の皆様に感謝を申し上げます。また来年度は来場者がさらに楽しめるよう交流企画を検討していきたいと思っております。

(委員:大崎博之 記)



栗原りんご園



しもだや きのこ汁うどん



北爪農園直売所



小林豆腐店 よせ豆腐



〜食べ物特集〜



挽きたて珈琲



焼き芋販売



若葉高等学園みやぎ七字クッキー



地域おこし協力隊ピザ教室



作：しお 画：種澤安文 ©みやぎ地域づくり交流会



三夜沢あずきの報告
 今年度、初めて三夜沢町の畑をお借りして小豆を栽培させていただきました。昭和初期の栽培を再現しようと思い、農業を使用せずに栽培しました。結果、虫に小豆を食べられてしまい、予想を大きく下回る収穫量になってしまいました。来年度は、今回勉強したことを踏まえて、収穫量のアップを期待したいと思います。なお、今年収穫の貴重な小豆は下記の講座で利用させていただきます。(委員 前原清 記)



おもしろい! 焼き芋おいしい



秋の星空観測会
 11月30日公民館にて星空観測会が開かれ、地域づくり交流会として焼き芋と初収穫となった三夜沢あずきを使ったおしるこを参加者に振る舞、冷えきった体を温めることができました



新作いいもんケーキ

みやぎ産食材で作るいいもんケーキづくり
 12月22日みやぎ産食材を利用した料理講習会が開かれ、メニューの中に三夜沢あずきを利用した抹茶のパウンドケーキ(新作)いいもんケーキ(新食改推のみなさんと地域おこし協力隊の皆さんを講師に、子供達を含めみんなで作成しました(委員 上野美 記)



公民館 地域ふれあい講座共催事業

荒砥川遊歩道
 きれいになりました
 自然環境交流部会事業である「荒砥川美化運動」が10月7日(日)におこなわれました。当日は一般住民を含む60名ほどの協力者のもと、荒砥川兩岸の草刈りと遊歩道脇にある池の掃除や竹の剪定もおこないました。毎年2回の美化運動をおこなっています。引き続き環境美化へのご協力をお願いするとともに遊歩道をお散歩してみてもいかがでしょうか。



自然環境交流部門より

申し込み (1/15までに) 社会福祉協議会宮城支所 027-280-2230

エコキャップ活動

後期仕分作業 250 kg
 福祉交流部門では、12月12日(水)エコキャップ仕分け作業をおこないました。みなさまからの半年分のキャップ仕分けをしてみると電池や金属、焼酎の大きな蓋など混ざっていることがあり。清涼飲料水のプラ製ペットボトルキャップのみが回収対象です。前回同様、引き違いなく引き続きご協力をお願いします。回収は社協及び公民館で行っています。



福祉交流部門より

第3回生活支援体制整備事業 研修会開催のお知らせ

☆我が町で、ずっと安心して暮らしていくために 知っておきたいこと☆

初めて研修会にご参加される方も歓迎いたします。社会で支える活動を一緒に考えましょう。 とき 1月26日(土) 午前9時30分より

ところ 宮城公民館ホール 内容 暮らしに役立つ情報 交流見守り支えあい アンケート結果報告